Familienzentrum FAMILIEN ZENTRUM V

Das Familienzentrum St. Martin ist eine zentrale Anlaufstelle, in der alle Familien und die Menschen aus unserem Sozialraum, gezielte Angebote der Beratung und Bildung zum Thema Familie erfahren können. Wir wollen die Familien unterstützen und begleiten. Wir schaffen Begegnungsmöglichkeiten und Gemeinschaftsangebote.

Angebote unseres Familienzentrums:

- Begegnung und Treffpunkt:
 z.B. monatliches Elterncafé
- ✓ Spielgruppe für Krabbel- und Kleinkinder
- ✓ einfach (Mit-)machen: Aktionen für Väter und Kinder
- ✓ Bewegungs- und Gesundheitsangebote
- Unterstützung in Kinder- und Tagespflege, z.B.
 Vermittlung von Tagespflegepersonen
- ✓ Elternstärkung, z.B. KiTa-Start
- ✓ Familienbildung und Erziehungspartnerschaft
- ✓ Beratung und Unterstützung von Familien
- ✓ Vereinbarung von Familie und Beruf
- Angebote für Kinder, Eltern-Kind-Angebote und Angebote für Eltern
- ✓ Kommunikations- und Sprachförderung

Informationen zu Veranstaltungen des Familienzentrums entnehmen Sie bitte der Tagespresse, Plakaten und Flyern im Stadtteil, dem Schaukasten der Gemeinde und den Aushängen in der KiTa.

Als Ansprechpersonen sind Frau Emde und Frau Giesen für Sie da!

Anmeldungen:

Sie können Ihr Kind ab Geburt bei uns anmelden. Möglich ist das nachmittags nach Terminabsprache. Ansprechpersonen dafür ist das Leitungsteam Frau Emde und Frau Giesen.

Kath. Kindertageseinrichtung und Familienzentrum St.

Martin

Girondelle 92 – 44799 Bochum

Telefon: 0234/38 27 40

E-Mail: <u>kita.st.martin.bochum@kita-zweckverband.de</u>
Homepage: <u>www.kita-st-martin-bochum.de</u>
Instagram: kita_st._martin_bochum

In Trägerschaft des Zweckverband Katholische Tageseinrichtungen für Kinder im Bistum Essen – Postfach 10 43 51 – 45043 Essen Hausadresse: Gildehofstr. 8 – 45127 Essen Geschäftsführung: Verena kleine Holthaus

Telefon: 0201 8675336-0 Fax: 0201 8675336-69

E-Mail: <u>info@kita-zweckverband.de</u> Internet: www.kita-zweckverband.de





Ein Haus für alle!

Unsere Kindertageseinrichtung und unser Familienzentrum ist ein Haus für alle Kinder, Eltern, Geschwister, Großeltern, Familien und Freunde

- aus Steinkuhl oder anderen Stadtteilen Bochums
- aus anderen Teilen der Welt stammend
- aus vielfältigen Familienformen
- mit unterschiedlichen Förderbedarfen



Das sind wir!

Unsere katholische Kindertageseinrichtung St. Martin existiert seit 1976. Seit 2016 sind wir Familienzentrum. Der Träger ist seit 2008 der KiTa Zweckverband im Bistum Essen.

In unserer Einrichtung betreuen wir 79 Kinder im Alter von 1 – 6 Jahren in vier Gruppen. Unser Team besteht aus acht Erzieherinnen und Erziehern, einer Diplom Sozialpädagogin, zwei Kinderpflegerinnen, einem Heilerziehungspfleger sowie mehreren Auszubildenden. Außerdem gehören eine KiTahelferin und eine Küchenkraft zu unserem Team.

Unser fachlich qualifiziertes Team engagiert sich für die individuelle Förderung und Begleitung jedes einzelnen Kindes.

Öffnungszeiten:

Montag bis Freitag von 7.15 – 16.30 Uhr

Betreuungszeiten sind

vormittags bis 12.30 Uhr (25 Wochenstunden), bis 14.30 bzw. 15 Uhr (35 Wochenstunden) oder bis 16.30 Uhr (45 Wochenstunden).

Betreuungszeiten über Mittag sind immer inklusive Mittagessen.

Unser Konzept

Wir sind eine familienunterstützende, begleitende und ergänzende Einrichtung. Das Kind in seiner Einzigartigkeit steht im Mittelpunkt. Ungeachtet der Herkunftsfamilie erhalten die Kinder die gleichen Bildungschancen. Ausgehend von ihren Stärken werden besondere Fähigkeiten gefördert und individuelle Förderbedarfe berücksichtigt. Wir unterstützen die Kinder in ihrer Entwicklung zu eigenverantwortlichen und gemeinschaftsfähigen Persönlichkeiten.

Dabei bilden das Kinderbildungsgesetz NRW (KiBiZ) sowie christliche Grundsätze und Werte die Basis unserer täglichen Arbeit.



Mit unserem offenen Konzept bieten wir unseren Kindern Entfaltungsmöglichkeiten, damit ihre Fähigkeiten und Fertigkeiten gefördert werden. Kinder forschen, entdecken und lernen begeistert. Das haben wir in die Gestaltung unserer Funktionsräume mit einfließen lassen. Sie bieten den Kindern die Möglichkeit für mehr Entscheidungsfreiheit in der Spielprozessgestaltung.

Aufgrund der vielen verschiedenen Kulturen in unserer Einrichtung liegt ein besonderes Augenmerk unserer Arbeit mit den Kindern auf eine gezielte alltagsintegrierte Sprachförderung mit bewusst geschaffenen Zeiträumen, um miteinander zu sprechen und zu erzählen.



Bei unserer Arbeit ist es uns sehr wichtig, Sie als Eltern mit einzubeziehen, denn Eltern sind die wichtigsten Bezugspersonen eines Kindes, Sie sind die Spezialisten für Ihr Kind.